

4. Miteinander der Generationen

Mehrgenerationenprojekte halte ich für unterstützungs- und förderungswert. Besonders der soziale Wohnungsbau muß wieder unterstützt und gefördert werden, dafür werde ich mich einsetzen.

Preiswerter Wohnraum auch für ältere und behinderte Menschen muß erhalten und geschaffen werden.

Die Piratenpartei fordert dies schon seit längerem in ihrem Kommunalprogramm für Koblenz:

Mehr-Generationen-Häuser

Die Piratenpartei setzt sich für den Bau von Mehr-Generationen-Häusern oder entsprechende großen Wohnungen ein. Investoren für diese Wohnform sollen von der Stadt bevorzugt behandelt werden. So könnten sie bei der Neubesiedlung von Wohngebieten Vorkaufsrechte auf Grundstücke bekommen, oder Grundstücksanschlusskosten könnten von der Stadt erlassen/übernommen werden. Bei Sanierungen von Gebäuden ist darauf zu achten dass diese Wohnformen z.B. durch Einbeziehen mehrerer Wohnungen zu großen Wohneinheiten ermöglicht werden. Diese Investitionen werden sich durch verminderte Betreuungszahlungen bei jungen und älteren Generationen volkswirtschaftlich amortisieren.

5. Administrative Unterstützung

Insgesamt betrachte ich die Umstellung der Verwaltung auf elektronische Verfahren als eine Erleichterung.

Selbstverständlich muß Menschen für die diese Verfahren aus verschiedenen Gründen eine Hürde bzw eine Erschwerung darstellen eine Hilfe wie zB zentrale Beratungsstellen angeboten werden.

Gerade für sehbehinderte Menschen können elektronische Verfahren auch eine große Hilfe sein, wenn sie so programmiert werden, dass sich Schriften in Farbe und Größe oder sogar mit Ton anpassen lassen. Dies ist bei gedrucktem Material nicht möglich. Wichtig ist, dass bei der Erstellung dieser elektronischen Verfahren im Vorfeld Personen mit Beeinträchtigungen hinzugezogen werden. Dies ist auch eine Forderung der Piratenpartei.